

Comunicado de prensa

Viernes, 17 de enero de 2025

De Alemania para México: OXXO da la bienvenida a Ditsch

- *OXXO refuerza su propuesta de valor en foodvenience al incorporar a Ditsch para ofrecer una oferta única al mercado.*
- *Ditsch llega a OXXO para transformar la experiencia de los consumidores en México.*

Monterrey, Nuevo León, 17 de enero de 2025. OXXO dio un paso importante para fortalecer su propuesta de *foodevenience* al dar la bienvenida a Ditsch, una marca alemana propiedad de Valora y reconocida mundialmente por sus productos como pretzels, croissants, sándwiches y su famosa pizza.

Esta colaboración permite la apertura de una tienda Ditsch dentro de una tienda OXXO, la cual ofrecerá sus reconocidos productos elaborados en Alemania, así como una oferta de productos personalizada para el mercado mexicano como: pizza con jalapeños picantes, stick de pretzel de queso con salchicha y bites dulces, entre otros. Este piloto, único en su tipo, se ubica en la tienda OXXO Tamazunchale, Av. Vasconcelos #200 en San Pedro Garza García, Nuevo León.

Fundada en 1919, Ditsch cuenta con una sólida presencia en Alemania y Estados Unidos, destacando calidad en sus productos y rapidez en su servicio. Para garantizar sus estándares, todos sus insumos se fabrican y envían directamente desde Alemania y Estados Unidos, para ser horneados al momento en sus distintos puntos de venta.

La colaboración entre OXXO y Ditsch, aprovecha la experiencia internacional de ambas compañías para responder a las crecientes demandas de los consumidores, reforzando la propuesta de OXXO con opciones rápidas y accesibles adaptadas a los gustos locales.

"Con la llegada de Ditsch, ampliamos nuestra oferta en el sector de foodvenience, complementando la variedad que ya ofrecemos a nuestros clientes con alimentos deliciosos, ideales para quienes buscan opciones rápidas sin sacrificar calidad. Esta colaboración refleja nuestro compromiso de seguir brindando la mejor experiencia con productos que se adaptan a los gustos de nuestros consumidores y a las tendencias actuales del mercado" comentó **Ximena Reynoard, Directora Foodservice en OXXO México.**

Por su parte, **Sarah Johannes, Directora de Concepto y Marca de Ditsch** añadió: *"Este lanzamiento es un paso importante en nuestra expansión en América Latina. Nos complace extender nuestra propuesta de alimentos recién horneados a los consumidores mexicanos, adaptados a sus gustos y necesidades. La colaboración con OXXO no solo impulsa el crecimiento de Ditsch en el país, sino también nos brinda valiosos conocimientos sobre los distintos mercados y las preferencias locales"*.



Comunicado de prensa

Viernes, 17 de enero de 2025

Ditsch llega a OXXO para transformar la experiencia de los consumidores, con opciones innovadoras con un toque único e internacional.

Acerca de FEMSA Proximidad y Salud

La División Proximidad y Salud de FEMSA genera valor económico y social en los países donde tiene presencia. Opera diversas cadenas de comercio al detalle de formato pequeño en América Latina y Europa, entre las cuales se encuentran las tiendas OXXO y Bara. Además, gestiona estaciones de servicio bajo la marca OXXO GAS en México y Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y servicios de alimentos.

FEMSA Salud administra cadenas de farmacias en Latinoamérica, incluyendo YZA, Farmacon y Moderna en México; Cruz Verde en Colombia y Chile; Fybica y SanaSana en Ecuador; y Maicao en Chile, además de un laboratorio productor y mayorista de medicamentos. Actualmente, cuenta con más de 4,400 unidades en los países donde opera.

A través de sus unidades de negocio, la División Proximidad y Salud de FEMSA atiende a más de 13 millones de consumidores diariamente y emplea a más de 160 mil colaboradores, promoviendo la inclusión, la diversidad y prácticas de sostenibilidad en sus equipos para operar en armonía con el planeta, la comunidad y la cadena de valor.

Acerca de Ditsch

La panadería Ditsch se fundó en Maguncia en 1919 y en los últimos 100 años se ha convertido en uno de los principales proveedores de pretzels, muy populares en lugares de gran afluencia de público de toda Alemania. Además del clásico pretzel, la gama de Ditsch incluye una gran variedad de productos de pretzel, bocadillos de pizza, cruasanes y otros productos de panadería salados y dulces, para picar entre horas o como tentempié contundente. La oferta se complementa con una amplia selección de bebidas frías y calientes.

Ditsch pone gran énfasis en la innovación y amplía constantemente su gama de productos con nuevas variedades y productos de temporada. Los productos de pretzel de alta calidad se fabrican en las propias instalaciones de producción de la empresa en Alemania y luego se hornean frescos in situ para ofrecer siempre a los clientes la mejor calidad. Desde 2012, Ditsch forma parte del Grupo Valora y cuenta con más de 170 establecimientos en Alemania, situados en zonas céntricas como centros urbanos, centros comerciales y estaciones de tren. En enero de 2025, Ditsch abrió su primer punto de venta en el extranjero con un clip-in en la cadena minorista mexicana líder OXXO en Monterrey, México.

Acerca de Valora

Cada día, alrededor de 15,000 empleados de la red de Valora se esfuerzan por alegrar la jornada de sus clientes con una completa oferta de restauración: cercana, rápida, cómoda y fresca. Aproximadamente 2.800



Comunicado de prensa

Viernes, 17 de enero de 2025

pequeños puntos de venta del Grupo Valora se encuentran en lugares muy frecuentados de Suiza, Alemania, Austria, Luxemburgo y los Países Bajos.

El Grupo Valora incluye marcas como avec, kiosco, Press & Books, BackWerk, Ditsch, Brezelkönig, Frittenwerk, Caffè Spettacolo y la popular marca propia ok.-, junto con una gama de servicios digitales en constante crecimiento. Valora también opera una de las principales plantas de producción de pretzels del mundo y se beneficia de una cadena de valor altamente integrada en el sector de los productos horneados. El Grupo Valora tiene su domicilio social en MuttENZ, Suiza, y es la unidad minorista europea de Fomento Económico Mexicano, S.A.B. de C.V. (FEMSA).

Más información: www.valora.com